



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 31 Juli 2013	Halaman	: 12
Nama Media	: Berita Kota	Jurnalis	: -

Soal Tudingan Fitra terhadap Jokowi

FITRA mengekspos biaya blusukan Pak Jokowi dan Basuki Rp 26,6 miliar untuk tahun anggaran 2013. Saya hakul yakin bahwa FITRA mendapat data akurat dengan membaca APBD DKI Jakarta 2013. Pasti komponen anggaran atau mata anggaran kunjungan blusukan seperti tertulis di atas. Yang jadi masalah apakah sudah jelas bahwa anggaran tersebut sudah terserap (dipakai) oleh Pak Gubernur/Pak Wagub dalam 2 kuartal ini. Sebab FITRA melontarkan kata2 yang nadanya kurang nyaman. Cek and ricek itu perlu supaya tidak timbul fitnah. Dari HM Suhadi BA. **082123914xxx**

Pendatang Ikut Jaga DKI

YANG tinggal di Ibu Kota Jakarta juga termasuk warga pendatang dari luar daerah. Mangkanya saling jaga. Kalau masih pada betah tinggal di Ibu Kota, jangan hanya cuma nambah macet aja, dan ikut andil dalam membikin banjir di Ibu Kota. Dari VAN JOEL Jakarta. **089654228xxx**

Terima Kasih Pak Jokowi

TERIMA kasih Bapak Jokowi. Dengan KJS, saya & istri tertolong untuk semua biaya gratisnya. Sebagai warga Jakarta, saya dukung semua program2 Bapak. Semoga ke depan Anda menjadi presiden. **02195789xxx**

Gubernur Diuji oleh Banjir

AWAS bila hujan terus-menerus mengguyur Jakarta, siaga darurat banjir atau siaga 1. Artinya waspada banjir bandang dan awas sebagian Jakarta akan tenggelam. Pak Gubernur diuji banjir. **02194643xxx**

Pembangunan Infrastruktur Telantar

PEMBANGUNAN infrastruktur di seluruh Indonesia seperti jalan raya banyak yang telantar. Akibat selama ini banyak tenaga dan pikiran para elit politik, birokrat yang tersita untuk urusan politik dan korupsi. Di samping itu tanpa disadari korupsi banyak menguras uang negara sehingga dana untuk pembangunan menjadi berkurang. **081584764xxx**

KJP SD Manggarai 05 s/d 08

SOAL KJP ke sekolah, SDN 05 s/d 08 Manggarai tidak mendapatkan kartu KJP. Bagaimana kerja dinas pen-

didikan dalam mendata siswa miskin, tolong Gubernur mengawasi anak buahnya. **087775310xxx**

Sampah di Pesing Kedoya

YANG terhormat Bapak Gubernur DKI dan jajaran aparatnya yang saya sangat hormati. Saya selaku warga Pesing Kedoya merara resah dan tidak nyaman dengan banyaknya sampah yang sudah begitu meluap ke jalan raya dan berserakan seolah2 gak ada petugasnya. Sekali lagi saya mohon pada Pak Gubernur dan aparatnya, tolong tinjau lebih cepat karena lingkungan warga di sini merasa terganggu aroma bau sampah itu. Apa lagi ini kan bulan Puasa. Tolong kepala pasarnya kasih peringatan dan sekalian yang mungutin uang sampah dinasehatin. Saya sanget mengharap kedatangannya. Wasalam, dari warga Pesing Kedoya yang menderita. **085885515xxx**